

戸木小だより

☆第27号☆
平成30年 7月 6日

☆ 村木さんへ取材がありました ☆

学習支援ボランティアとして、長年にわたってさつまいも畑のお世話をさせていただいている、村木義作（むらきぎさく）さん（右）と、村木義晃（むらきよしてる）さん（左）が、6月の下旬に広報津の担当者の方から取材を受けられました。左の写真はそのときの様子です。



7月6日、今日は義作さんの誕生日で、104歳になりました。5年程前からは息子である義晃さんに引き継

いでいただき、親子2代にわたって戸木小学校の子どもたちと交流を続けていただいています。今日行われた「ささのは集会」の後、子どもたちが義作さんの誕生日を祝って作った笹飾りを、ご自宅に届けます。義作さん誕生日おめでとうございます。これからも戸木小学校の子どもたちをどうぞよろしくお願ひします。

☆ ノーメディア・デーの取組をよろしく ☆



ノーメディア・デーの取組について、7月2日付け文書にてお知らせしました。毎月10日をノーメディア・デーとして、久居中学校区が一貫して取り組みます。普段、テレビやゲーム、スマホに使っている時間を、お手伝いや勉強、できれば親子や兄弟姉妹で読書の時間として活用し、家族だんらんや家族のふれあいのきっかけとしてください。

アンケート用紙は7月9日に配布し、13日までに回収となっていますので、よろしくお願ひします。

☆ 校長の一考・熟考 ☆

短冊に書かれた子どもたちの願い事の1枚1枚を読んでいると、つい微笑んでしまいます。そんな中には、将来の夢を書いている子も少なくありません「ペットショップ屋さんになれますように」「美容師さんになれますように」「サッカーの日本代表になりたい」「ドクターヘリのある病院で働きたい」・・・それぞれの子どもが大人になって、それぞれの願いが叶い、それぞれの職業や立場で生き生きと社会を動かし、この子どもたちが支えてくれる何十年後かのこの国が今以上に幸せでありますように。